

2019年 4月号

卒業式

めぐろパーシモンホールで平成30年度 学位記授与式が華やかに挙行されました。

2019. 3. 11



平成31年3月11日(月)午前中、嵐のような雨が降りましたが、式典が始まる直前には見事な快晴になりました。今年533名の卒業生・修了生が東京医療保健大学を巣立って行きました。皆さまの未来が輝かしいものになりますよう、応援しています。

* 大学院:医療保健学研究科:博士課程	1名	* 医療保健学部看護学科	103名
* 大学院:医療保健学研究科:修士課程	29名	* 医療保健学部医療栄養学科	91名
* 大学院:看護学研究科:博士課程	1名	* 医療保健学部医療情報学科	65名
* 大学院:看護学研究科:修士課程	27名	* 東が丘・立川看護学部看護学科	
* 助産学専攻科	19名	臨床看護学コース	109名
		災害看護学コース	88名



## 卒業を祝う会

セルリアンタワー東急ホテルで「卒業を祝う会」を行いました。

2019. 3. 11

学位記授与式終了後、「卒業を祝う会」を行いました。卒業生の有志が実行委員を務め、各学科の先生方からのビデオレターの上演や、花束を贈呈し、感謝の気持ちを伝えました。華やかなドレスやビシッとスーツで決めた卒業生はキラキラ輝いていて、皆さんとても素敵でした。



## トピックス I

世田谷キャンパスで「卒業イベント」を行いました。

2019. 1. 2



イベント委員会主催の「卒業イベント」が世田谷キャンパスのアリーナで行われました。お世話になった先輩方を美味しい食事と楽しいパフォーマンスで送り出す、THCU伝統のイベントです。チアダンス部ジャスミンによる圧巻の演技、気持ちBECK!による素晴らしい演奏、ビンゴゲームなど、盛りだくさんで、卒業生達は、最後となる大学生活の一日をとても楽しんでいました。



卒業イベントの名物になりつつある  
チョコレートフォンデュ

三軒茶屋キャロットタワー26階で「祝勝会」が行われました。

2019. 2. 15



女子バスケットボール部のインカレ2連覇！チアダンス部ジャスミンの全国大会連続6回出場を祝い、今年も学友会の皆さん主催の祝勝会が盛大に開催されました。会場は三軒茶屋にあるキャロットタワー『オークラレストラン スカイキャロット26階』で選手と学生、教職員合せて136名が祝杯を挙げました。



立川キャンパス

立川市との基本協定書締結式を市庁舎にて執り行いました。

2019. 3. 7

一昨年より東が丘・立川看護学部看護学科、災害看護学コースの学生が「立川駅帰宅困難者対策訓練の帰宅困難者役ボランティア」として参加しています。また、昨年10月に立川市と共催で「公開講座」を立川キャンパスで実施しました。当日はご夫婦での参加やお子様の参加もあり、受講者の皆さまは自由な雰囲気ですらリラックスしてとても賑やかな講座となりました。こうしたことから、立川市との連携・協力関係をさらに発展させ、それぞれの社会的な役割を尊重し、これまで為し得なかった新しい価値や可能性を生み出し、とくに医療や健康、大規模災害発生時などの連携や協力を深めていくことで合意しました。田村理事長より「大学での教育及び研究活動に加えて社会的使命を果たす意識で、地域貢献に取り組んで参りたい」とコメントがありました。



帰宅困難者対策訓練



公開講座の様子



基本協定書締結式の様子

千葉看護学部は、開学から1年間で、4つの同好会が誕生しました！

最初は、ダンスサークルだけでした。その後、バレーボール(FNB)、バドミントン(バド・わたる)、バスケットボール(ちばすけ)の各同好会が次々に結成されました。すべて運動系です。敷地内に立派な体育館があり、学生が申請をすれば(空いている限り)いつでも利用できるという環境が整っています。いずれの同好会メンバーも、授業の合間を縫って、爽やかな汗を流しています。そして、現在設立準備を行っているグループもあります。今後、学生数が増えるに従い、学部内の自主活動がさらに活発になることを期待しています！



バドミントン(バド・わたる)



ダンスサークル



バスケットボール(ちばすけ)



バレーボール(FNB)

## 雄湊キャンパス

和歌山看護学部は「看護学生フォーラム」に初参加しました。

2018. 12. 22

和歌山市民会館にて和歌山県看護教育機関連絡協議会主催の「第16回看護学生フォーラム」に和歌山看護学部の学生が初参加しました。本学の学生の他に県下の看護系大学生や専門学校生が参加し、「生活習慣病～私たちが日々の生活を見直し取り組んでいきたいこと～」をテーマに発表を行いました。



編集後記



和歌山看護学部の学生はⅡ型糖尿病に焦点をあて、自分たちの生活を見直すことや療養者の自己管理をサポートすることの大切さについて発表を行い、フォーラムを通して他大学生との交流など貴重な経験や学習の機会となりました。

新入生の皆さん、東京医療保健大学へのご入学、おめでとうございます。いよいよ大学生活が始まりますね。それぞれの夢に向かって、充実したキャンパスライフをお過ごしください。このTHCUキャパは各キャンパスでの出来事やイベント、情報をわかりやすく発信しています。年4回(4月・6月・10月12月)発行していますので、是非読んでください。